



Unterstützung im Kampf gegen tückische Kinderkrankheit NCL

Unterstützung im Kampf gegen tückische Kinderkrankheit NCL
Alles für einen guten Zweck: Am 10. Oktober bekam die Hamburger NCL-Stiftung einen Scheck über 2.850 Euro von der E-Plus Gruppe überreicht. Das Geld sammelten E-Plus Mitarbeiter und Angestellte von Partnerunternehmen während des E-Plus Soccer-Cups. Der Soccer-Cup ist seit 2002 ein von der E-Plus Gruppe initiiertes, alljährliches Fußballvergnügen der besonderen Art. Die sportliche Veranstaltung bringt regelmäßig Hardware-Hersteller, Partnermarken und Mitarbeiter der E-Plus Gruppe zusammen. In diesem Jahr traten am 15. September insgesamt 30 Teams gegeneinander an. Nachdem das beliebte Fußballturnier in den zurückliegenden Jahren regelmäßig in Duisburg stattfand, kehrte es in diesem Jahr nach Düsseldorf zurück. So war 2012 die Sportanlage der Turngemeinde von 1881 in Düsseldorf Oberbilk Schauplatz aufregender Fußball-Momente. In diesem Jahr ging das Team "FC Dogan", ein Bonner BASE Shop, als Sieger aus dem Fußballturnier hervor.
Hilfe für Hamburger Stiftung
Die Hamburger NCL-Stiftung setzt sich für den Kampf gegen die seltene Kinderkrankheit Neuronale Ceroid Lipofuszinose ein, die auch als Kinderdemenz bezeichnet wird. Zum Leidwesen der Betroffenen investiert die Forschung wenig Zeit und - für Betroffene noch dramatischer - kaum Geld in die Entwicklung von Medikamenten gegen die Kinderdemenz. Das muss sich ändern: es ist das erklärte Ziel der Stiftung, die Bevölkerung auf die Notwendigkeit der Forschung auf diesem Gebiet aufmerksam zu machen. Ein gewisser öffentlicher Druck und ausreichend Gelder können helfen, die Forschung zur Bekämpfung der Krankheit im Sinne der betroffenen Familien in Gang zu halten. Und so freute sich Stiftungsmitarbeiter Alexander Tempel über die erneute finanzielle Unterstützung der E-Plus Gruppe.
Kontakt:
E-Plus Mobilfunk GmbH & Co. KG
E-Plus-Platz
40468 Düsseldorf
Deutschland
Telefon: +49 (211) 448-0
Telefax: +49 (211) 448-2222
Mail: info@eplus.de
URL: <http://www.eplus-unternehmen.de/> 

Pressekontakt

E-Plus

40468 Düsseldorf

eplus-unternehmen.de/
info@eplus.de

Firmenkontakt

E-Plus

40468 Düsseldorf

eplus-unternehmen.de/
info@eplus.de

Kommunikation ist ein Grundbedürfnis der Menschen. Wir wollen zu jeder Zeit und an jedem Ort unsere Emotionen mit der Familie und Freunden teilen können, wir müssen immer und überall in der Lage sein, von unterwegs Geschäftliches abzuwickeln. Der Boom des Mobilfunks spiegelt diesen Trend eindrucksvoll wider. E-Plus hat sich auf die Fahnen geschrieben, mobile Kommunikation für seine Kunden einfach und unterhaltsam zu gestalten. Unser Slogan "Ein Plus verbindet" steht dabei für unsere Rolle, Menschen durch mobile Kommunikation miteinander zu vernetzen und ihr Leben damit zu bereichern, sprich wertvoller zu machen. Damit verbunden sind klare Markenwerte, an denen wir uns messen lassen: Wir bieten unseren Kunden Produkte an, die einfach zu verstehen sind. Wir versuchen, immer ein wenig mehr für's Geld zu bieten und liefern, was wir versprechen. Wir wollen menschlicher, sprich näher am Kunden sein und erfahren, was unsere Kunden wünschen. Und wir suchen die Herausforderung, indem wir den Markt und unsere Kunden mit innovativen Produkten überraschen. All das macht E-Plus als Marke einzigartig und erfrischend anders.